

Presidente de Chile se reunió con intelectuales ante protestas



Santiago de Chile, 23 oct (RHC) El presidente de Chile, Sebastián Piñera, realizó, este miércoles, una reunión denominada cumbre de intelectuales, con el objetivo de reflexionar sobre las causas y consecuencias de las protestas sociales iniciadas la pasada semana.

En el Palacio de La Moneda, el primer mandatario recibió al abogado y rector de la Universidad Diego Portales, Carlos Peña, el escritor y exdirector del Centro de Estudios Públicos, Arturo Fontaine, el psiquiatra Ricardo Capponi y el exministro socialista José Viera-Gallo.

Fuentes gubernamentales explicaron a la prensa que el encuentro es el primero de varias conversaciones que Piñera convocará en un proceso llamado 'diálogo y escucha', con el cual el dignatario pretende realizar un diagnóstico de las manifestaciones que imperan en la nación sudamericana ante el alza de los precios de servicios públicos.

Luego de la reunión, varios de los citados comentaron que el gobernante escuchó y anotó en su cuaderno algunos de los análisis que se hicieron, sin exponer en profundidad su visión frente a la situación.

'El presidente nos invitó para que le diéramos nuestra opinión sobre cómo estamos viendo la situación del país, cuáles son las medidas que se pueden seguir tomando. Obviamente, las cuatro personas no

pensamos lo mismo, pero todos lo hicimos en un espíritu de colaboración', comentó a la prensa Viera-Gallo.

Asimismo, el intelectual agregó que se hace necesario levantar el estado de emergencia y el toque de queda en el país.

Por su parte, Fontaine afirmó que 'lo principal es restablecer el orden público, porque si no, nada que venga del Estado después cobra sentido, y en este momento está fallando el Estado'.

Voceros del Palacio Presidencial notificaron que en los próximos días se realizarán nuevas conversaciones con expertos, intelectuales, ciudadanos y políticos, así como prevén convocar a miembros de los partidos de oposición que no sean parlamentarios.

Agregaron que en la noche de este miércoles los máximos representantes del oficialismo tendrán otro intercambio de opiniones con Piñera.

El aumento del precio del Metro de Santiago desató el 6 de octubre una oleada de protestas en todo Chile, que con el paso de los días despertó la incomodidad de la ciudadanía ante las altas tarifas de otros servicios públicos, el nulo reparto del sistema de pensiones o las deficiencias en la salud pública, situación que ha cobrado la vida de 18 personas.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/205685-presidente-de-chile-se-reunio-con-intelectuales-ante-protestas>



Radio Habana Cuba